

Las personas que hayan estado en Aragón, Cataluña, Navarra, País Vasco y La Rioja y viajen a Galicia deberán dar sus datos de contacto

[COVID19] Source : Diario de Navarra



Foto : Catedral de Santiago de Compostela.

Los viajeros que lleguen a Galicia a partir de mañana, sean turistas o residentes habituales, que hayan permanecido durante los últimos catorce días en cinco comunidades del norte (Aragón, Cataluña, Navarra, País Vasco y La Rioja), deberán facilitar en 24 horas sus datos de contacto.

Del mismo modo, esta medida será aplicable a visitantes de países con alta incidencia de casos de COVID-19, entre ellos algunos europeos, como Portugal o Bélgica.

Se trata de territorios que durante los últimos catorce días han tenido una incidencia acumulada (IA) de casos de COVID-19 por 100.000 habitantes 3,5 veces superior a la de Galicia. Así, la Xunta ha confeccionado una lista de países del mundo que incluye todos los de África, buena parte del continente americano, una treintena de naciones asiáticas y 23 de Europa.

La relación actualizará cada quince días y los datos recogidos de las personas serán eliminados una vez transcurran 28 días.

En España, esta medida afectará a quienes acudan a Galicia desde Aragón, Cataluña, Navarra, País Vasco y La Rioja.

La obligación de comunicar los datos de contacto también se extiende a países sobre los que se carece de información o de datos fiables sobre su situación epidemiológica y por ello se aplicará a todos los viajeros procedentes de cualquier país africano.

En América, los países afectados son Argentina, Bahamas, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Montserrat, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico, San Vicente y Granadinas, St. Martín, Surinam, Islas Tortuga, Estados Unidos, Islas Vírgenes, Venezuela, Haití, Jamaica y Nicaragua.

De Asia se aplicará a visitantes que procedan de Bahrein, Bangladesh, India, Irán, Irak, Israel, Kazajistán, Kuwait, Kyrguistán, Líbano, Maldivas, Omán, Palestina, Filipinas, Catar, Arabia Saudí, Singapur, Emiratos Árabes, Uzbekistán, Afganistán, Bután, Brunei, Camboya, Indonesia, Laos, Mongolia, Myanmar, Nepal, Pakistán, Siria, Tailandia y Vietnam.

Y en Europa la obligación de comunicar sus datos se establece para los que lleguen a Galicia desde Albania, Andorra, Armenia, Austria, Acerbayán, Bielorrusia, Bélgica, Bosnia-Herzegovina, Bulgaria, Croacia, República Checa, Kosovo, Luxemburgo, Moldavia, Mónaco, Montenegro, Macedonia del Norte, Portugal, Rumanía, Rusia, Serbia, Suecia y Ucrania.

En el ámbito internacional, la Xunta reconoce las competencias del Gobierno y recuerda que los pasajeros con origen en cualquier aeropuerto o puerto extranjero ya deben cubrir un formulario sanitario.

Por este motivo, indica el boletín autonómico, estas personas podrán ser eximidas de la obligación de la misma obligación en Galicia "en el momento en que la Administración General del Estado ceda los correspondientes datos de contacto a la Administración autonómica para el ejercicio de sus competencias en materia de salud pública".

Les personnes ayant séjourné en Aragon, en Catalogne, en Navarre, au Pays basque et à La Rioja et voyageant en Galice doivent fournir leurs coordonnées.

A partir de demain, les voyageurs arrivant en Galice, qu'ils soient touristes ou résidents habituels, et qui ont séjourné au cours des quatorze derniers jours dans l'une des cinq communautés du nord (Aragon, Catalogne, Navarre, Pays basque et La Rioja), doivent fournir leurs coordonnées aux services sanitaires sous 24 heures.

De même, cette mesure s'appliquera aux visiteurs de pays à forte incidence de cas de COVID-19, dont certains Européens, comme le Portugal ou la Belgique.

Il s'agit de territoires qui, au cours des quatorze derniers jours, ont eu une incidence cumulée (IC) de cas de COVID-19 pour 100000 habitants 3,5 fois supérieure à celle de la Galice. Ainsi, la Xunta a dressé une liste des pays du monde qui comprend tous ceux d'Afrique, une bonne partie du continent américain, une trentaine de nations asiatiques et 23 d'Europe.

La liste est mise à jour tous les quinze jours et les données collectées sur les personnes sont supprimées au bout de vingt-huit jours.

En Espagne, cette mesure concerne les personnes qui se rendent en Galice après avoir traversé l'Aragon, la Catalogne, la Navarre, le Pays basque et/ou la Rioja. (Donc tous les pèlerins sur le Camino Francés)

L'obligation de communiquer les coordonnées s'étend également aux pays pour lesquels il n'existe pas d'informations ou de données fiables sur leur situation épidémiologique et s'applique donc à tous les voyageurs en provenance de tout pays africain.

En Amérique, les pays touchés sont l'Argentine, les Bahamas, la Bolivie, le Brésil, le Chili, la Colombie, le Costa Rica, Le Salvador, l'Équateur, le Guatemala, le Honduras, le Mexique, Montserrat, Panama, le Paraguay, le Pérou, Porto Rico, Saint-Vincent-et-les Grenadines, St. Martin, Le Surinam, îles de la Tortue, États-Unis, îles Vierges, Venezuela, Haïti, Jamaïque et Nicaragua.

Pour l'Asie, le protocole s'appliquera aux visiteurs venant de Bahreïn, Bangladesh, Inde, Iran, Irak, Israël, Kazajistán, Koweït, Kyrgystán, Liban, Maldives, Oman, Palestine, Philippines, Katar, Arabie Saoudite, Singapour, Emirats Arabes Unis, Ouzbékistan, Afghanistan, Bhutân, Brunei, Cambodge, Indonésie, Laos, Mongolie, Myanmar, Népal, Pakistan, Syrie, Thaïlande et Vietnam.

Et en Europe, l'obligation de communiquer ses coordonnées est établie pour ceux qui arrivent en Galice en provenance d'Albanie, d'Andorre, d'Arménie, d'Autriche, d'Azerbaïdjan, de Biélorussie, de Belgique, de Bosnie-Herzégovine, de Bulgarie, de Croatie, de République tchèque, du Kosovo, du Luxembourg, de Moldavie, Monaco, Monténégro, Macédoine du Nord, Portugal, Roumanie, Russie, Serbie, Suède et Ukraine.

Sur le plan international, la Xunta reconnaît les compétences du Gouvernement Central et rappelle que les passagers au départ de tout aéroport ou port étranger doivent déjà remplir un formulaire sanitaire.

Pour cette raison, indique le Bulletin Officiel autonome, ces personnes pourront être exemptées de cette même obligation en Galice "à partir du moment où l'Administration générale de l'Etat transmet les coordonnées correspondantes à l'Administration autonome pour l'exercice de ses compétences en matière de santé publique".